

**Jeudi 28 octobre 2010**  
**Grève et manifestations**  
**Pour l'AVENIR de nos RETRAITES**

**face au mépris et à la provocation :**  
**RESISTONS !**

**COMMUNIQUÉ DES ORGANISATIONS SYNDICALES DU CHAROLAIS :**  
**CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, FO, FSU, Solidaires, UNSA**

Depuis début septembre, dans le cadre de ces 6 journées d'action, des millions de salariés ont manifesté contre le projet injuste et inefficace du gouvernement. Une autre réforme est possible, mais passe par l'ouverture de réelles négociations avec les syndicats.

Le gouvernement porte la responsabilité pleine et entière de la poursuite de la mobilisation compte tenu de son attitude intransigeante, de son absence d'écoute et de ses provocations à répétition, bafouant ainsi la démocratie.

Il préfère le mépris au dialogue, il commente les chiffres des manifestants plutôt que de répondre à leurs inquiétudes et exigences.

C'est pourquoi **les organisations syndicales du Charolais** appellent l'ensemble de la population à manifester tous ensemble pour l'avenir de nos retraites

**le jeudi 28 octobre à 15h00**  
**parking du stade municipal à Digoin**  
**(pour une manifestation en direction de la RCEA)**

Par notre forte mobilisation, nous pouvons encore faire reculer le gouvernement sur son projet inacceptable

**Imposons le retrait de ce projet,**  
**pour un nouveau projet, plus juste !**

**TOUS ENSEMBLE NOUS POUVONS GAGNER**